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Le premier trimestre 2016 a été l’objet de nombreuses négociations dans le cadre de la fusion 

de la Communauté de Communes Lèze Ariège et notre Communauté de Communes de la 

Vallée de l’Ariège. Cette fusion nécessite également celle du SMIVOM et de la nouvelle 

Communauté de Communes. Elle se déroule dans un climat de confiance entre les différents 

Maires de notre territoire et prendra effet le 1er  janvier 2017. La nouvelle Communauté de 

Communes comptera 19 communes (au lieu de 14) et 30 000 habitants.  

J’adresse mes vifs remerciements aux bénévoles qui ont restauré 

l’intérieur de la salle de fêtes sur leur temps libre et en particulier à Monsieur Carlos 

GONZALES, peintre sur notre commune, qui nous a aidé et fourni gracieusement les 

produits et le matériel nécessaire à cette tâche. Un dossier pour la rénovation extérieure et 

l’isolation de la salle des fêtes est à l’étude pour des travaux prévus fin 2017 – début 2018. 

Je souhaite la bienvenue aux nouveaux habitants qui ont choisi de venir résider dans notre 

charmante commune et à toutes et à tous un bel été. 

Nous sommes ouverts à toute proposition et la Mairie est à l’écoute de tous les Labruyérois et Labruyéroises. 
 

Le Maire, Guy Vésely 
 
  
 

 HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE  
 

Mardi Jeudi Vendredi Samedi 

16h-18h 10h-12h 13h30-18h 10h-12h30 

 : 05.61.08.35.24 

 : mairie-labruyere.dorsa@wanadoo.fr 
 

 LABRUYERE-DORSA EN FETE  

Votre village s’animera pendant trois jours lors de la  

traditionnelle fête orchestrée par le Foyer Rural. Rendez-vous chaque soir pour 

l’apéritif dès 18h00 et pour la paëlla  le vendredi 19 août, le cassoulet le samedi 20 

août et l’entrecôte / frites le dimanche 21 août. Toutes les modalités de 

réservation sont indiquées sur le flyer jaune distribué en juin dans vos boites aux lettres. 
 

 L’UTILISATION D’APPAREILS DE JARDINAGE ET DE BRICOLAGE  est réglementée par l’arrêté 
préfectoral du 23 juillet 1996 : 

 

 les jours ouvrables : de 8h30 à 12h00 et de 14h30 à 19h30 ; 

 les samedis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00 ; 

 les dimanches de 10h à 12h00 et de 16h00 à 18h00. 

 

                      AOUT 2016 



DERNIEREMENT AU VILLAGE  

 
 
 
 

 DEMOCRATIE PARTICIPATIVE A LABRUYERE DORSA  
 

RENOVATION DE LA SALLE DES FETES

Il aura fallu trois sessions pour que 

l'équipe de bénévoles vienne à bout 

de  la rénovation intérieure de la 

salle des fêtes. 
  

Ce n'est pas moins de trente 

personnes qui se sont mobilisées à 

l'appel du groupe de travail 

communal Petits travaux qui associe 

des élus et des administrés. Une 

mobilisation citoyenne qui permet 

une économie d'au moins 2000€ 

pour notre commune et nous aide 

ainsi à faire face à la baisse des 

dotations publiques (près de 11% 

cette année).   

Tout ceci n'aurait pas été possible 

sans l'aide précieuse et le mécénat 

de Carlos Gonzalez, peintre en 

bâtiment à Labruyère Dorsa, qui a 

tout de suite répondu présent pour 

coacher les bénévoles et qui a mis à 

disposition gracieusement  

 
Une partie des bénévoles en action ! 

l'ensemble du matériel nécessaire 

pour la réalisation des travaux.  

La municipalité remercie vivement 

tous les participants et organisera 

un repas avec ces derniers pour 

profiter d'une salle des fêtes bien 

rafraîchie !  
 

Cultiver le lien social, soutenir les 

associations, favoriser des projets 

participatifs et citoyens sont des 

leviers pour transformer notre 

vision collective de l'action 

publique tout en développant la 

notion de vivre ensemble ! 

BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE : ÇA PREND FORME ! 
Près de 650 livres ont été recueillis, 

triés et classés par le groupe de 

travail communal Vie sociale.  
 

Le projet se poursuit avec 

l'aménagement de la salle des 

associations afin de la rendre plus 

conviviale et propice à la lecture, 

tout en permettant l'accès aux 

jeunes, aux associations et 

l'organisation des élections dans le 

même lieu.          
 

Le Conseil Départemental, par 

l'intermédiaire de nos conseillers 

Sébastien Vincini et Maryse Vezat 

Baronia, a répondu présent à notre 

appel aux dons en mettant à 

disposition deux armoires de 

rangement.  

Il reste à affiner ce projet. Un 

partenariat avec le Foyer Rural est 

à l'étude pour en assurer le 

fonctionnement. Dans un premier 

temps, c'est sous un format 

« bourse d'échange », autour de 

rencontres littéraires thématiques, 

que notre bibliothèque verra  le 

jour à la rentrée de septembre.

 

 COMMEMORATION DU 8 MAI  
 

 

Le 8 mai dernier, le conseil municipal organisait un 

rassemblement au monument aux morts pour rendre 

hommage à toutes celles et tous ceux qui ont souffert : 

familles condamnées à quitter leurs terres, victimes de 

bombardements, prisonniers de guerre, internés, 

déportés et tous ceux qui contribuèrent à la victoire, 

auxquels nous devons d'être libres. Cette 

commémoration était particulière cette année car elle 

associait pour la première fois le conseil municipal des 

Jeunes (CMJ) fraîchement élu. Après lecture du 

discours officiel par le premier adjoint et avant 

d'observer une minute de silence à l'initiative du maire, 

Tom Chatelin, arrière-arrière-petit-fils de Jean-Marie 

Senseby, Labruyérois mort pour la France le 22 

septembre 1914 lors de la première guerre mondiale, 

fit lecture d'un poème d'Arthur Rimbaud intitulé Les 

Corbeaux.  

Un moment solennel qui s’est terminé par le dépôt 

d'une gerbe de fleurs au monument aux morts.  



 
 CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES : C’EST PARTI !  
 

Fanny Armale, Matéo Bayet, Tom 

Chatelin, Lili Godefroy, Anna 

Justin, Maëlys Moder, Nathan 

Moder, Maxence Poupart et 

Clément Sanchez, tous âgés de 10 

à 15 ans, sont maintenant les 

représentants des jeunes du 

village. Ils ont été élus le 17 avril 

dernier au premier Conseil 

Municipal des Jeunes (CMJ) de 

Labruyère-Dorsa ! Urne, isoloirs, 

cartes d'électeur, tout avait été 

minutieusement préparé et les 

électeurs n'ont pas oublié de se 

déplacer : 83% d'entre eux ont 

participé au scrutin. A l'issue du 

vote, un apéritif était offert par la 

Mairie et servi sous la halle à 

l'occasion du marché.  

Quelques semaines plus tard, 

l'ambiance était studieuse pour le 

premier CMJ... Après désignation 

d'une secrétaire de séance, les 

jeunes élus ont décidé de créer 

trois commissions pour répartir 

leurs différents projets et 

permettre à chacun d'entre eux de 

s'impliquer dans les thématiques 

qu'ils préfèrent. Il y aura donc une 

commission sport, une 

commission culture/association et 

une commission communication. 

Ils ont ensuite travaillé 

collégialement sur le projet 

d'implantation d'un panneau de 

basket et de cages de foot. Après 

avoir épluché différents 

catalogues d'achats destinés aux 

collectivités, trois options ont été 

discutées : mettre un panneau de 

basket seul, un panneau de basket 

associé à une cage de foot ou 

implanter un City-stade. Après 

avoir chiffré leur projet avec ces 

différentes options, ils ont 

convenu à l‘unanimité que le 

meilleur compromis entre leurs 

attentes et les possibilités 

budgétaires de la commune était 

l'implantation d'un panneau de 

basket associé à une cage de foot. 

Cette proposition a été relayée au 

conseil municipal par l'adjoint en 

charge du CMJ et l'accord du 

Conseil a été donné pour procéder 

à l'achat et monter un dossier de 

demande de subvention auprès du 

Conseil Départemental. Le CMJ a 

également programmé une 

collecte alimentaire ou de 

vêtements pour une association 

au dernier trimestre 2016 et 

souhaite participer au Téléthon en 

février 2017 autour d'un 

événement sportif par exemple. 

En parallèle, une section «jeune» 

est également créée au Foyer 

Rural pour accompagner certains 

des projets du CMJ et favoriser 

l'investissement d'un maximum de 

jeunes dans la vie du village. 

 

Les cartes de transport pour les collégiens et lycéens seront à récupérer en mairie le 
mardi 30 août après-midi ! 

  
 UN DEFIBRILLATEUR POUR LA COMMUNE  

Récemment, la Présidente du Foyer Rural, Nadine 

Fontès, a remis un défibrillateur à la Mairie. Ce 

défibrillateur semi-automatique avait été offert par 

Jean Lozes, Président fondateur du Lions Club 

d'Auterive, lors d'une réunion du Foyer Rural au cours 

de laquelle les deux associations avaient partagé le 

bénéfice du vide grenier co-organisé efficacement 

depuis treize ans. Un bel exemple de partenariat sous 

différentes formes entre ces deux associations qui 

mettent au cœur de leurs démarches la proximité avec 

les citoyens dans la cité. Depuis, une réunion s'est 

tenue à la Mairie en présence de Marianne Pascal, 

médecin et résidente de la commune, pour envisager 

différentes hypothèses. Dans un premier temps, pour 

éviter d’éventuelles dégradations, l'appareil sera 

installé dans la salle des associations. Il pourra être 

mobile lorsque des manifestations se dérouleront à la 

salle des fêtes. Il sera facilement accessible aux 

horaires d'ouverture de la Mairie mais aussi par 

l'intermédiaire du Maire, des adjoints et des 

responsables associatifs qui disposent des clés. Une 

formation gratuite sera organisée à la rentrée à 

l'attention des habitants.   



INFORMATIONS DIVERSES  

 
 
 

 

 POINT PLU  
 

L'étude du PLU suit son cours selon le calendrier convenu et avec l'appui du bureau d'études en charge de son 

élaboration. Une réunion publique s'est déroulée au printemps, l'occasion pour la commission urbanisme de pouvoir 

présenter l'avancement du projet et ses principales orientations.  

Le zonage et le règlement sont en cours de finalisation. A la fin de l'été se déroulera la concertation publique, nous 

vous invitons bien sûr à y participer. Un commissaire enquêteur tiendra des permanences à la mairie, durant le mois 

que durera cette phase dédiée à l'expression de chacun. Une publicité obligatoire et un affichage en mairie

expliqueront le déroulement de la concertation.

  

 LUTTE CONTRE LA PROLIFERATION DU FRELON ASIATIQUE  
 

La campagne de printemps de piégeage 

des fondatrices est terminée. La plupart 

des bouchons piégeurs mis à disposition 

gratuitement par la Mairie a trouvé   

preneur ! Sachez que chaque reine piégée aurait 

produit environ 5000 frelons et que chaque frelon 

dévore des milliers d'insectes pollinisateurs ! 

Désormais, laissez les pièges uniquement près des sites 

hautement fréquentés par les frelons : ruches, figuiers, 

lierre,... et pensez à utiliser les mélanges préconisés 

(bière brune, sirop de cassis, vin blanc sec) sans oublier 

de percer des orifices de 5 mm de diamètre pour être 

mieux sélectif. N'hésitez pas à signaler les nids en 

formation à la Mairie qui saura vous indiquer la marche 

à suivre pour leur destruction.  

Pour toute question spécifique, vous pouvez contacter 

l'APEV (Association de Préservation de 

l'Environnement de Venerque et Le Vernet) – 

http://apev-environnement.over-blog.com/ 

 

 DES NOUVELLES DU PETIT MUSEE  
 

Les travaux de rénovation des 

toitures des deux chapelles abritant le 

musée et la sacristie ont été 

subventionnés à hauteur de 948€ par 

le Conseil Départemental de la Haute-

Garonne. Cela correspond à 40% du montant HT du 

cout global des travaux qui se sont élevés à 2370 € .   

C’est maintenant au tour des affichages de se remettre 

à neuf. Photos et textes seront prêts pour vous 

accueillir au cours des journées européennes du 

patrimoine le weekend du 17 et 18 septembre 2016.  

 CHEMIN DE CANTEMERLE A GREPIAC  
 

Nous vous rappelons que le chemin de 

Cantermele situé sur Grépiac est en 

sens interdit dans le sens Grépiac  

Labruyère Dorsa. 

 La Mairie de Grépiac a eu connaissance 

de régulières infractions. Il vous est possible 

d’emprunter le chemin de Cantemerle en descendant 

de notre village mais pour y revenir, il faut 

réglementairement passer par le centre de Grépiac. La 

Mairie de Labruyère Dorsa compte sur le respect de 

cette signalisation par ses habitants. 

 

 CADEAUX NAISSANCE ET MARIAGE  
 

Le Conseil Municipal a décidé d’offrir un petit cadeau à l’occasion des naissances et des mariages : 

fleurir les jeunes mariés et souhaiter la bienvenue avec une douceur aux bébés Labruyérois. Pour cela, la 

Mairie a choisi de favoriser les achats chez des commerçants de proximité. 

 

 UN BULLETIN MUNICIPAL ECO  
 

Comme indiqué dans le précédent bulletin municipal, une partie des 

Labruyérois reçoit pour la première fois ce numéro uniquement au format 

numérique. Si toutefois vous souhaitez un format imprimé, des exemplaires 

sont disponibles en mairie. Enfin, pour demander à intégrer la liste de 

diffusion de la mairie, merci d’envoyer un mail à julien-godefroy@laposte.net 

http://apev-environnement.over-blog.com/
mailto:julien-godefroy@laposte.net

